

# Crean la primera «aceleradora de empresas» de la provincia

► El programa trata de incentivar a los emprendedores con proyectos de alta tecnología para desarrollar sus ideas

denominada «Crowd Knowledge», con el apoyo del Ministerio de Industria, Energía y Turismo, la Generalitat y la Unión Europea. En concreto, la UA interviene en el proyecto a través del Observatorio de Inserción Laboral y la Fundación General.

EFFE

■ Diferentes instituciones impulsan la primera «aceleradora de empresas» de la provincia de Alicante, un programa de apoyo a los emprendedores con proyectos de alto potencial tecnológico para desarrollar sus ideas y salir al mercado con las mayores garantías de éxito. La Universidad de Alicante (UA), el Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Alcoy y la Asociación de Business Angels de la Comunidad Valenciana acaban de poner en marcha esta «aceleradora de empresas».

La «aceleradora de empresas» ofrece un itinerario de acompañamiento y asesoramiento personalizado a emprendedores que quieran desarrollar su actividad en el sector de las tecnologías. Para ello se dispondrá de un comité de mentores y de un equipo técnico muy cualificado. Fuentes del citado observatorio destacan que, de esta forma, «emprendedores, Universidad, empresas e inversores se unen por primera vez en este programa para lanzar al mercado nuevas empresas basadas en la ta-

**La «aceleradora» ofrece asesoramiento y acompañamiento a través de un comité de expertos**

lento». Los mentores aportarán su experiencia desde sus diferentes ámbitos profesionales: diseño, programación, uso de redes sociales, videojuegos, marketing online, modelo de negocio, cloud-computing, comunicación y otros.

El personal técnico brindará apoyo en el proceso de generación y desarrollo del modelo de negocio, aplicación de estrategias de crecimiento, captación de recursos, aprovechamiento de oportunidades, mejora de competencias y búsqueda de financiación. Los emprendedores incorporarán la «inteligencia» y experiencia.

## Una manifestación exige hoy la retirada de las tasas judiciales

REDACCIÓN

■ La ciudad de Alicante, al igual que otras capitales del país, vivirá hoy una jornada de manifestación contra la decisión del Gobierno de no actualizar las pensiones para 2013 y contra las tasas judiciales.

La Unión Intermarcal de CCOO en L'Alacantí-Les Marines y UGT de L'Alacantí reafirman, junto a la Cumbre Social de Alicante, su rechazo frontal a esta decisión, que se suma a la modificación al alza de las tasas judiciales -que entran hoy en vigor, si bien algunos de

los modelos necesarios no se pondrán en marcha hasta el mes de abril- y la política generalizada de privatización de los servicios públicos. Según denuncian, tanto el Gobierno central como los autonómicos «continúan infringiendo, con sus medidas, derechos sociales y colectivos y desmantelando» prestaciones y servicios esenciales. En Alicante, la manifestación comenzará a las 19.00 horas en las escaleras del Instituto Jorge Juan, seguirá por Luceros, Alfonso el Sabio y Rambla de Méndez Núñez.

### Breves

MOVILIZACIONES

#### Protesta por los impagos de la limpieza del Hospital

■ Hoy a las 9,50 horas el comité de empresa de Klüh Linaer España SL, concesionaria del servicio de limpieza del Hospital General de Alicante se concentrará en protesta por los impagos salariales y anunciará el calendario de movilizaciones para las próximas fechas, entre las que no descarta una huelga de carácter indefinido. REDACCIÓN

COMPROMIS

#### Críticas a la financiación del Museo Taurino

■ El coordinador de Compromis per Alacant, Ignasi Bellido, lamentó ayer que el Ayuntamiento «siga financiando cuestiones secundarias como el Museo Taurino y la Escuela Taurina mientras recorta en partidas tan básicas, como los trabajadores municipales o los cursos de formación a los parados a la vez que aumenta las medidas recaudatorias, como la ampliación de la ORA». REDACCIÓN

## Piden que los funcionarios asuman el servicio de alumbrado 48 horas

REDACCIÓN

■ Funcionarios del Ayuntamiento de Alicante han asumido el mantenimiento del servicio 48 horas de alumbrado público a causa de los problemas en la adjudicación del nuevo contrato municipal, según explicó ayer el edil socialista Gabriel Moreno, quien especificó que esto «prueba que se puede asumir el mantenimiento del alumbrado

desde el Consistorio y así ahorrar 1.300.000 euros, que es lo que cuesta el contrato con la adjudicataria». Los problemas en la adjudicación a la empresa Becsa han surgido por la presentación de un recurso de otra firma, Aplitec S.L., que también optaba al servicio. La resolución del recurso -que ha obligado a retrasar los trabajos de Becsa- se aborda hoy en la Junta de Gobierno.

## Denuncian barreras arquitectónicas en el centro social de San Antón

REDACCIÓN

■ Miembros de la formación municipal UPyD estuvieron con los vecinos del Barrio de San Antón para recoger sus quejas «por la deficiente limpieza, abandono total de las zonas ajardinadas y edificios en mal estado que se están parcheando, sin una planificación de reforma real», según recoge una nota de UPyD. Una de las quejas generalizadas es que tras el infun-

dado derribo de su centro social de reciente construcción, se ha trasladado dicho centro social a un lugar con dificultades de acceso para los mayores que son los principales usuarios. Por ello, la formación exige al Ayuntamiento que traslade la actual ubicación del centro social a locales cerrados que no tengan barreras de acceso para que sean más vecinos del barrio los que puedan beneficiarse de él.

### CLUB INFORMACIÓN

Más información y registro: [www.clubinformacion.com](http://www.clubinformacion.com)



AVDA. DOCTOR RICO, 17. ALICANTE  
 ☎ 965 98 90 90  
 Email: [informacion.club@epi.es](mailto:informacion.club@epi.es)  
 Línea de autobús nº 5



LUNES, 17 DE DICIEMBRE 18.30 HORAS  
 Club INFORMACION. Avda. Doctor Rico, 17. Alicante  
 Entrada libre limitada al aforo del local

Charla-coloquio

## EL TRANVÍA EN ALICANTE LOS PROBLEMAS DE LA LÍNEA 2 DE LA UNIVERSIDAD

Intervienen:

**Armando Ortuño.** Profesor de Urbanismo y Transporte de la Universidad de Alicante.

**Vicente Alcaraz Mira.** Portavoz de la Plataforma Comarcal de la Movilidad (PCM).

**Manuel Ríos Pérez.** Profesor de Transportes de la Universidad de Alicante.

**Organiza:** Área de Conocimiento de Urbanística y Ordenación del Territorio del Departamento de Edificación y Urbanismo de la Universidad de Alicante

LUNES, 17 DE DICIEMBRE 21.30 HORAS  
 Club INFORMACION. Avda. Doctor Rico, 17. Alicante  
 Entrada sólo para socios abonados del Club INFORMACION

Preestreno cinematográfico

## INFANCIA CLANDESTINA Una película de BENJAMÍN ÁVILA

En colaboración con la distribuidora WANDA VISIÓN



EXPOSICIÓN

## MISCELÁNEA O RUTAS DEL IMAGINARIO

JORGE CASTRO FLÓREZ - ESCULTURA

Una nueva exposición de Jorge Castro Flórez nos adentra en las secuencias creativas de su imaginario volcadas a la realidad en bronce, cobre, hierro, arcillas y mármol. El artista, fallecido en 2011, permanece vivo a través de sus exposiciones temporales. Esta muestra aproxima al espectador a diferentes etapas del internacional escultor y abre las puertas de su taller para rescatar algún molde, la imagen congelada de la cera perdida, alguna idea inacabada...

ABIERTA HASTA EL 6 DE ENERO DE 2013

Horario: de lunes a viernes de 17.30 a 21.30 horas; sábados, domingos y festivos de 11 a 14 horas.

LUGAR: Sala de exposiciones del Club INFORMACION  
 Avda. Doctor Rico, 17 - Alicante

HASTA EL 22 DE DICIEMBRE

Club INFORMACION. Avda. Doctor Rico, 17. Alicante  
 Visitas de 10 a 21.30 horas

Presentación de la propuesta arquitectónica de IVÁN VALERO

## ALICANTE PARQUE CENTRAL

El arquitecto Valero presenta en el Club INFORMACIÓN su propuesta de estación subterránea integrada en un gran parque sobre la ciudad de Alicante. Este proyecto ha sido galardonado con dos premios internacionales de arquitectura y es considerada como una de las veinticinco ideas urbanísticas a nivel mundial de 2012.

¡Bienvenidos al ALICANTE CENTRAL PARK AND INTERMODAL STATION

**COLEGIO OFICIAL  
 DE GESTORES  
 ADMINISTRATIVOS  
 DE ALICANTE**

Exámenes de acceso a la profesión  
 de Gestor Administrativo

En el BOE del día 30-11-2012, dentro del apartado III. Otras disposiciones, el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas ha convocado las pruebas de aptitud para el acceso a la profesión de Gestor Administrativo.

**Último día de presentación  
 de instancias:  
 31 de diciembre de 2012.**

Más información en sede colegial, s/n en  
 C/ García Morato, nº 18 de Alicante.  
 Teléfono: 9652 18822 extensión 16  
 e-mail: [secretaria@gestoresalicante.org](mailto:secretaria@gestoresalicante.org)